

Erfolgreiche Pokalverteidigung



Am Sonntag fand dann die Bezirkspokalendrunde auf Verbandsebene in Weißenberg statt, wo die Bautzener ihrer Favoritenrolle gerecht werden sollten. Dort spielte der MSV mit den Akteuren Engert, Neck und Günther. Gegner waren Pulsnitz, Weißenberg und Großnaundorf, die allesamt mindestens eine Liga tiefer ihre Punktspiele bestreiten. Mit Siegen von jeweils 4:1 gegen Gastgeber Weißenberg und Großnaundorf sowie einem 4:0 gegen Pulsnitz zogen die Bautzener in die nächste Runde ein, wo sie sich dann mit 3 anderen Mannschaften aus den Bezirken Dresden, Chemnitz und Leipzig messen.